



CON CADA COMPRA LAS REGALÍAS Y GANANCIAS POR DERECHOS DE AUTOR SON DONADAS AL SOSTENIMIENTO DEL SEMINARIO DIOCESANO.

**NACIONALES** | Ustedes diáconos, están llamados a estar, la presencia es el primer acto de amor, presencia cercana, que escucha, acompaña, sirve, busca, espera, anima, así lo expresó Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir la Homilía en la celebración de la Santa Misa, en la solemnidad de la Asunción de la Virgen. Fue en la mañana del viernes 15 de agosto, en la Iglesia Catedral Castrense Stella Maris, donde Mons. Santiago Olivera, por imposición de manos y la oración consecratoria ordenó a los Acólitos, Gustavo Varela y Lucas

Garcilazo Diáconos Transitorios y a Reinaldo Parra Rodríguez y Luis Montiel Diáconos Permanentes.-



MÁS INFORMACIÓN

www.obispadocastrenseargentina.org  
 prensaobispadocastrensearg@gmail.com

REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIOCESIS EN TELEGRAM Y WHATSAPP

AGENDA

17 de agosto, 9 hs. Santa Misa en Misa Siervas, CABA; 16,30 hs., Sana Misa en Campo de Mayo, Buenos Aires.

18 de agosto, 11hs., Fiesta Patronal Iglesia Catedral, Stella Maris, Patrona de la Armada y Prefectura Naval Argentina; 17 hs. Edificio Libertador, reunión Jefe de Estado Mayor del Ejército, CABA.

19 de agosto, atención en Obispado, CABA; Visita Pastoral Capellanía Mayor Armada; 19 hs., Santa Misa, por 50 años del fallecimiento del Siervo de Dios Larrabure en Parroquia Luján Castrense, CABA.

20 de agosto, atención en Obispado; 16 hs. Santa Misa de Confirmaciones en el Hogar Naval, CABA.

21 de agosto, Santa Misa de Confirmaciones en IFOR, Zárate, Prefectura Naval Argentina, Buenos Aires.

22 de agosto, atención en Obispado, CABA; 17 hs. Acro Virgen de Malvinas

23 de agosto, viaje a Reconquista, Santa Fe.

24 de agosto, Santa Misa de Confirmaciones en Reconquista. Fuerza Aérea Argentina, Santa Fe.



ORILLANDO EL ENCUENTRO

AÑO DEL JUBILEO DE LA ESPERANZA - EN CAMINO AL JUBILEO DIOCESANO



MENSAJE



Como Comunidad Diocesana, en este espacio que normalmente nuestro Obispo suele darnos su mensaje, queremos tomar la palabra de toda la Diócesis y manifestar la gratitud por un nuevo aniversario de la consagración Episcopal de Mons. Santiago. Creemos y experimentamos, que el lema que eligió, tomado del Evangelio de Juan »Los amó hasta el extremo«, Mons. Santiago procura hacerlo vida en cada uno de sus proyectos pastorales.

Así lo vemos en su trato personal con aquellos que le han sido confiados, tanto con los Sacerdotes Capellanes, Diáconos, Consagradas y todos los fieles con los cuales cotidianamente tiene contacto. Lo hace de un modo personal y también, aprovechando los Medios de Comunicación/Comunión que tiene nuestra Diócesis, como gusta llamarlos, ya sea en la respuesta pronta de su WhatsApp, como sus mensajes, ante efemérides u otras situaciones particulares.

Agradecemos de corazón su servicio Pastoral entre nosotros, sabemos que asumió el cuidado Pastoral de nuestra Diócesis respondiendo al pedido y llamado del Santo Padre Francisco. Recordando que primeramente fue elegido Obispo por el Papa Benedicto XVI para la Iglesia Diocesana de Cruz del Eje, Córdoba, donde nos dejó como legado de un modo particular en el

trabajo generoso de la Beatificación y Canonización del querido Cura Brochero, primer santo nació, vivió y murió en Argentina.

Elegido por Francisco para ser Pastor propio de esta Iglesia Diocesana Castrense, le tocó asumir esta porción del Pueblo de Dios que ya contaba con más de diez años sin Obispo. Esto significó en su ministerio un gran desafío también, pero creemos y experimentamos lo hace con una gran y generosa entrega.

Por eso, en este día, queremos elevar nuestra gratitud a Dios, confiarlo también a nuestra Madre, la Virgen y también en nuestra plegaria cotidiana rezando por su ministerio. El Señor lo conserve, lo acompañe siempre, lo fortalezca y que cada uno de nosotros experimentamente en él también, esa figura de Pastor, hermano y amigo. Feliz aniversario querido Mons. Santiago.

Contenido:

REFLEXIÓN	2
NOTA DE LA SEMANA	2
NOTICIAS	3
NOTICIAS	4
AGENDA PASTORAL	4
CONTACTO - REDES	4
CANALES	4

EVANGELIO

Lucas 13:22-27

<sup>22</sup>Y recorría ciudades y aldeas enseñando, mientras caminaba hacia Jerusalén. <sup>23</sup>Y uno le dijo: —Señor, ¿son pocos los que se salvan? Él les contestó: <sup>24</sup>—Esforzaos para entrar por la puerta angosta, porque muchos, os digo, intentarán entrar y no podrán. <sup>25</sup>Una vez que el dueño de la casa haya entrado y haya cerrado la puerta, os quedaréis fuera y empezareis a golpear la puerta, diciendo: «Señor, ábrenos». Y os responderá: «No sé de dónde sois». <sup>26</sup>Entonces empezareis a decir: «Hemos comido y hemos bebido contigo, y has enseñado en nuestras plazas». <sup>27</sup>Y os dirá: «No sé de dónde sois; apartaos de mí todos los servidores de la iniquidad».

DOMINGO 24 DE AGOSTO



## REFLEXIÓN DEL EVANGELIO

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

El Evangelio es siempre la buena noticia de la salvación, es siempre la indicación del camino que nos lleva al cielo, es la búsqueda de la bienaventuranza eterna, teniendo en cuenta en esta vida las bienaventuranzas del sermón de la montaña. El Evangelio recibido y practicado nos inserta vitalmente en la Iglesia, Pueblo de Dios y Cuerpo Místico de Cristo y se expresa en las obras de misericordia para ayudar al prójimo.

El acento en este domingo está

en: "esfuércense en entrar por la puerta estrecha" (Lc 13,22) de ese modo Jesús no responde a la pregunta sobre cuántos son los que se salvan, pero nos habla de la puerta estrecha que claramente se refiere al camino del bien, de la gracia y de la virtud opuestos a la senda del mal, el pecado y el vicio.

Y no bastará con decir que sabemos quién es: "no sé de dónde son ustedes, apártense de mí todos los que hacen el mal" (Lc 13,27), quizá este aspecto del Evangelio lo recordamos poco

porque nuestra época es inclusiva, inclusivista, y no admite que alguien sea excluido, menos de modo definitivo.

Recibamos todo lo que ha enseñado Jesús, receptionemos y acojamos todo su Evangelio, "incluso" lo que más nos cueste entender y poner por obra. Es claro que forma parte de su enseñanza la existencia del camino "estrecho" que lleva a la "vida" y la senda "ancha" que lleva a la "perdición" (cf Mt 7, 13-14). En definitiva, Él es "el camino, la verdad y la vida" (Jn 14,6).

## FIESTAS PATRONALES



Este lunes 18 de agosto, conmemoramos la fiesta de Ntra. Sra. Stella Maris, Patrona de nuestra Iglesia Catedral, de la Armada Argentina, de la Prefectura Naval Argentina y de la Marina Mercante. Ese día también, es el 17° aniversario de ordenación Episcopal de Mons. Santiago Olivera que fuera elegido Obispo de la Diócesis de Cruz del Eje, Córdoba por Su Santidad Benedicto XVI.

Hace 88 años, el 18 de agosto desde 1937, el

Poder Ejecutivo Nacional Argentino, conformaba el decreto mediante el cual designaba Patrona de la Armada Argentina y de los marineros a Nuestra Señora Stella Maris. En la década del noventa, Mons. Norberto Martina (Obispo Castrense de ese entonces) viajó a Roma junto a la imagen entronizada en nuestra Iglesia Catedral para ser bendecida por el Papa.

El 4 de abril de 1992 el Papa Juan Pablo II al bendecir la imagen de Ntra. Sra. Stella Maris le decía a Mons. Norberto Martina, «*Recordando que entonces la Cruz de Cristo llegó a través de los mares, ahora os acompaña en esta travesía oceánica la imagen de la Virgen Stella Maris, que habéis traído a este encuentro para que sea bendecida por el Papa y que a su regreso presidirá, como Patrona, la Iglesia Catedral del Obispado Castrense de la querida Nación Argentina. Os entrego, pues, esta imagen que he bendecido con grande veneración, recordándoos que la Virgen*



*María, a la que invocamos también como Estrella de la Evangelización, sigue acompañando siempre la obra salvífica de su Hijo. Que en la singladura de vuestra vida sea Ella la que os ayude a seguir fielmente a Cristo.»*



También este día recordamos que se cumple 17° aniversario de la Santísima Madre, Stella Maris recibía la Cruz Naval Laureada a los servicios distinguidos, por "*brindar su celestial protección a los hombres y mujeres de la Armada que a diario custodian desde el mar, desde el cielo y desde las costas, la República Argentina y su bandera*".

Cómo podemos leer, es un día de profunda acción de Gracias. En el año 2021, al compartir la Homilía, Mons. Santiago, en la Fiesta Patronal de nuestra Madre, Stella Maris, nos decía, "*pidamos a la Virgen en este día que podamos hacer carne el Evangelio y anunciarlo y predicarlo con alegría y gozo, con nuestras vidas; que nuestras actitudes sean evangélicas, que nuestros criterios sean evangélicos; es más, que nuestros sentimientos sean profundamente evangélicos; esto es un regalo, un don, pero es también tarea nuestra.*

*Que la Virgen Stella Maris, quien nos lleva por las tormentas de la vida, camine siempre a nuestro lado, nos renueve en la fe, que sepa*

*mirarnos, con atención a las carencias que tenemos y a las cosas que nos faltan, y la escuchemos susurrarnos con fuerza a nosotros, sus hijos: ¡Hagan lo que Él les diga!*" -

## SÍNTESIS DE LAS PRINCIPALES NOTICIAS DIOCESANAS

**NACIONALES** | Virgen Santísima de Loreto, Madre y Protectora de las Alas de la Patria, traza el «mejor plan de vuelo» para nuestra Fuerza Aérea Argentina, y para esta Nación que viste nacer y siempre cobijaste, así lo pidió nuestro Obispo al compartir la invocación religiosa en el acto del 113° aniversario de la creación de la Fuerza Aérea Argentina. Reza el Obispo, "Virgen Santísima de Loreto, Madre y Protectora de las Alas de la Patria, traza el «mejor plan de vuelo» para nuestra Fuerza Aérea Argentina, y para esta Nación que viste nacer y siempre cobijaste".-

Mons. Olivera visitó y bendijo la sede central de IOSFA (Instituto de Obra Social de las Fuerzas Armadas y de Seguridad), ubicada en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, fue el último lunes 11 de agosto, donde fue recibido por la Sra. Presidente de la obra social, CPN Betina Surballe. Mons. Santiago decía, "estoy muy contento de poder acompañar, rezar y bendecir, pero también recordarles que la bendición no es algo mágico. La bendición nos coloca a nosotros también para hacer bendición hacia los demás, en nuestro trabajo, en nuestro esfuerzo".-

**CABA** | Mons. Olivera visitó la Capellanía Mayor de PNA, es la segunda visita pastoral que efectúa el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad, fue en la media mañana del miércoles 13 de agosto. Acompañado por el Vicario General, Mons. Gustavo Acuña, Mons. Santiago Olivera era recibido en el Edificio Guardacostas, sede de la Prefectura Naval Argentina (PNA) por el Capellán Mayor de PNA, Padre Diego Tibaldo.